

**POLLENÇA ► POLÍTICA****Los socialistas concurrirán en solitario en las elecciones y abandonarán Junts Avançam****J.R.**

Los socialistas de Pollença aprobaron en asamblea que encararán las próximas elecciones municipales de 2023 en solitario, después de haberlo hecho en la coalición progresista Junts Avançam en 2015 y 2019.

El PSOE *pollenci* indica que «la decisión ha sido tomada después de un largo tiempo de reflexión y de valorar todas las opciones posibles. Pensamos que es la mejor manera de lograr una mayoría progresista y recuperar el gobierno mu-

nicipal». Además aclaran que «no ha existido ninguna discrepancia o conflicto con los compañeros de la coalición Junts Avançam, con los que hemos meditado también esta decisión porque estamos de acuerdo en que, por encima de nuestros intereses, está el interés de Pollença».

Aún no se ha confirmado de forma oficial quién será el candidato de los socialistas en las municipales de 2023, aunque crecen los rumores que colocan al actual conseller de Educació, Martí March.